



» DURANTE la ceremonia una estudiante señaló que esto los compromete a ser mejores estudiantes.

Estudiantes comprometidos

■ Enrique Alfaro entregó 340 becas a alumnos de la Escuela Vocacional de la Universidad de Guadalajara

VICTOR RAMIREZ ALVAREZ

Tras de que una de las estudiantes de la Escuela Vocacional de la Universidad de Guadalajara beneficiadas del programa de becas "Prepárate" señaló que se comprometían para participar en los programas en los que las autoridades tapatías los requirieran, el presidente municipal Enrique Alfaro rechazó esa situación.

Durante la ceremonia de entrega de 340 becas para este plantel, la estudiante Lourdes Romero, señaló que esto los compromete a ser mejores estudiantes y "no somos los afortunados de este estímulo, somos los responsables con sentido de compromiso social de trabajar en los programas y actividades sociales que nos indiquen para apoyar a nuestra comunidad sin distinción de razas, sexo, sistema de creencias o capacidades físicas", entre otros.

Ante este compromiso al que aparentemente se someten los beneficiarios del programa Bécate, Alfaro Ramírez rechazó esa posibilidad y explicó que hay una cuerda por separado con la Universidad de Guadalajara para el impulso de los programas sociales y la participación de estudiantes.

"No, se acordó con la universidad de Guadalajara que no es un asunto de compromiso (para participar

en otros programas) el compromiso es ser buenos ciudadanos, valorar el apoyo que reciben y con la universidad tenemos un programa de cooperación, muy amplio en el cual la comunidad estudiantil participe, pero no en un esquema de obligatoriedad como servicio social, eso quedó fuera de las reglas de operación del programa y lo que queremos es que los alumnos estudien".

Indicó que ellos al proceder de diferentes colonias del municipio de Guadalajara se platican las necesidades que tienen y todos coinciden en que "carecemos de servicios básicos como la seguridad de nuestros barrios, transporte digno, falta de oportunidades laborales para nuestros padres, alimentación saludable antes de entrar a clases porque antes de pensar en la respuesta a la pregunta del proceso nuestros estómagos nos dicen que están vacíos".